

Dreimal Edelmetall bei Athletiktest

GEYER – Bei der zweiten Athletiküberprüfung der sächsischen Nachwuchslangläufer haben sich die vier teilnehmenden Sportler des SSV Geyer gegenüber dem ersten Test teilweise erheblich steigern und dadurch drei Medaillen gewinnen können. Linda Schumacher war in Marienberg in der Altersklasse 13 nicht zu schlagen und gewann die Konkurrenz. Carlos Lang sicherte sich in der AK 12 gegen 20 weitere Konkurrenten die Silbermedaille. Ebenfalls eine tolle Leistung lieferte Martin Franke ab. Mit Bronze bei den 13-Jährigen kam er ebenso aufs Podest. Das insgesamt gute Vereins-Ergebnis des SSV Geyer komplettierte Nick-Ernst Fischer (AK 12) mit Platz 9. (mas)